

ERCVM Réunion du 27 janvier 2020

19h45 Eloyes

Présents : Thierry Abel, Marion Denninger, Lionnel Descours, Antoine Fuchs, Eric Fuchs, Gérard Godey, François Liénard, Francis Luttenbacher, Laheurte Laurent, Annette Meux, Georges Joël, Henry Denis, Maire Jean-Michel, Haton Didier, Moly Pierre, Thomas Jean-Louis, Francis Robert, Jean-Luc Xemaire, Etienne Zint,

Excusés : Frédéric Denninger, Grignon Hélène

Déroulement de la séance.

- Retour sur l'exposé lors du Salon Planète et énergies : L'ÉNERGIE COLLECTIVE AU SERVICE DU CLIMAT : PRODUCTION D'ÉNERGIES RENOUVELABLES
- Le **diaporama** est projeté. Suggestion de le mettre sur le futur site parce que c'est un bon outil de présentation. Egalement suggestion de le partager à la liste de diffusion ERCVM.
- Au niveau des **subventions accessibles**, Thierry a échangé avec Emilie Maillard, on pourrait encore espérer 30% sur l'investissement, mais sur les études il n'y a plus de subventions.
- A propos de la question souvent posée sur les **interventions des pompiers** en cas d'incendie, Thierry a interrogé une personne du SDIS. Bien sûr les pompiers doivent intervenir sur tout incendie, un protocole existe, une habilitation est nécessaire pour les pompiers. La technique consiste en des essais d'arrosage, à des consignes comme de ne pas éclairer les toits avec des halogènes ...
- La question du **jour de réunion** est posée, après un sondage il s'avère que 7 des participants ne peuvent pas assister aux réunions le mardi. Il est donc décidé de ne pas changer pour l'instant, en espérant que le fonctionnement indépendant des groupes permettra de trouver d'autres jours.
- A propos des **réponses au tract diffusé** lors du salon (recensement des personnes candidates à une souscription, soit à proposer un toit), Jean-Michel Maire propose de centraliser les retours.
- **L'adhésion à Centrales Villageoises** requiert la réponse à un questionnaire, les réponses sont élaborées ensemble.
- Mardi 4 février Monsieur Diakité nous propose **une rencontre avec la Communauté de communes des portes des Vosges méridionales**. Thierry se propose d'y aller avec quelques-uns d'entre nous.
- Le questionnaire à soumettre aux candidats aux élections municipales est ébauché, Etienne fera une proposition.
- Francis Robert nous relate la visite de la centrale hydroélectrique Bragard à Epinal, elle appartient à Ercisol, société issue du modèle Energie Partagée.

- Parmi les urgences, il faut avancer sur la recherche du compte bancaire et d'un assureur. Francis et Hélène sont en pourparlers.

La prochaine réunion aura lieu le lundi 10 février à 19h45 à Eloyes à la maison des associations.